
 Interrogazione n. 523
presentata in data 13 novembre 2017
a iniziativa dei Consiglieri Zaffiri, Zura Puntaroni
“Ritardi nella consegna delle SAE ai terremotati”
a risposta immediata

I sottoscritti consiglieri regionali

Premesso:

che subito dopo il sisma del 2016 sia il Governo nazionale, sia  il Governo regionale avevano
promesso che le casette di legno (SAE) sarebbero arrivate  in tempi rapidissimi;

che secondo il cronoprogramma SAE presentato dalla Regione Marche nel maggio scorso la
maggior parte dei Comuni del cratere avrebbero dovuto avere le casette pronte, entro fine ottobre
di quest’anno;

che contrariamente a quanto programmato, a distanza di oltre un anno dagli eventi sismici,
sono soltanto 231 su 1857 le casette consegnate,  pari  a circa il 12%;

che attraverso la stampa locale si sta assistendo ad un rimpallo di responsabilità tra la Ditta e la
Regione Marche circa i ritardi nella installazione delle SAE, in cui il Presidente del Consorzio so-
stiene che sono le opere di urbanizzazione ad andare a rilento, mentre l’Assessore Sciapichetti
ritiene inaccettabile tale attacco;

Tenuto conto:

che a  patire le conseguenze di questi ritardi sono le tante persone costrette a restare lontano
dai propri luoghi di origine tenuto anche conto che l’inverno è alle porte, molto presto arriverà anche
la neve e quindi i lavori subiranno una ulteriore battuta d’arresto;

Tutto ciò premesso,

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale

per conoscere i reali motivi che hanno generato dei ritardi così notevoli nella consegna delle
casette di legno (SAE) ai cittadini terremotati.


